

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

sicherlich haben Sie bereits Kenntnis davon, dass in der nächsten Woche die **Temperaturen nochmals über die 30°C** steigen sollen. Die Temperaturen sind dann im Schulgebäude so hoch, dass in der Mittagszeit kein Unterricht mehr möglich sein wird. Bereits in der vergangenen Woche haben sich die Schüler:innen tapfer durch die Hitze gekämpft. Allerdings ist das Schulgebäude mittlerweile so aufgeheizt, dass es nicht vertretbar ist, die Schüler:innen stundenplangemäß in der Schule zu belassen.

Rechnen Sie bitte damit, dass der Unterricht am **Montag, dem 30.06. und am Dienstag, dem 01.07.2025, in allen Jahrgängen der Sekundarstufe I (Jahrgänge 5 – 10) um 11.35 Uhr enden könnte**. Die anschließende **Mittagsverpflegung** ist für alle, die diese wünschen sichergestellt. Sollte ihr Kind zum Essen angemeldet sein, so tragen Sie bitte Sorge, dass dieses auch eingenommen wird, da sonst viele Lebensmittel verschwendet werden würden.

Sollte sich das Wetter entgegen der Prognosen anders entwickeln, werden wir natürlich stundenplanmäßigen Unterricht erteilen.

Wir werden die Schüler:innen an den entsprechenden Tagen jeweils **bis 9.40 Uhr informieren**, ob wir den Unterricht enden lassen werden. Eine Information finden Sie zu diesem Zeitpunkt auch auf WebUntis.

Die geplanten **Ausflüge finden** in jedem Fall **statt**. Tragen Sie bitte Sorge, dass Ihr Kind ausreichend Getränke mit sich führt.

Bitte tragen Sie dafür Sorge, dass Ihr Kind nach Hause kommen kann.

Herzliche Grüße



Julia Kaizik – LGeD´

Hohe Temperaturen in der nächsten Woche

Vielleicht gibt es hitzefrei

Unterrichtsende dann um 11.35 Uhr

Mittagessen soll eingenommen werden

Entscheidung am Montag bis 9.40 Uhr

Ausflüge finden statt